

Ich kann Ihnen nur sagen, dass ich mich sehr darüber freue, dass Sie sich für meine Arbeit interessieren. Ich habe viele Jahre damit verbracht, die Rechte der Menschen zu schützen und ich bin stolz darauf, dass mein Engagement für Gerechtigkeit und Demokratie anerkannt wird. Ich hoffe, dass Sie mir weiterhin Ihre Unterstützung geben werden, um gemeinsam eine bessere Welt zu schaffen.

Dank Ihnen kann ich weitermachen.

Mit bestem Dank und Respekt,

Seine Exzellenz Dr. Michael Müller

Minister für Justiz und Verbraucherschutz

Landesregierung von Sachsen-Anhalt

Deutschland

Europa

Welt

Europa

W